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Zusammenfassung

        
Die kongenitale, zystisch adenomatoide Malformation (CCAM) des Neugeborenen ist eine besondere Form der zystischen Lungenfehlbildungen. Neben der klinischen Symptomatik, dargestellt durch vier Fallbeobachtungen, ist das röntgenologische Erscheinungsbild typisch. Die verschiedenen radiologischen Untersuchungsmethoden, einschließlich der Computertomographie, werden entsprechend ihrer Wertigkeit besprochen. Die Differentialdiagnose der Erkrankung ist breit gefächert und erfordert deshalb eine klare und rasche Diagnose, zumal die Prognose der Patienten vom Einsatz der adäquaten Therapie abhängt.


      
        
Summary

        
The congenital cystic adenomatoid malformation (CCAM) of the newborn is a particular form among the cystic disorders of the lung. The clinical findings, illustrated by four cases, and especially the roentgenographic symptoms are typical. Different radiologic examinations, including the computertomography, are discussed. The differential diagnosis of the disease is various, and therefore a correct and on time diagnosis is necessary, because the prognosis of the patient depends on an adequate therapy.
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